

RESUMEN DEL 01 AL 08 DE AGOSTO DEL 2002

En la primera semana del mes de agosto, las Reservas Internacionales Netas (RIN) aumentaron en US\$ 2.0 millones las que ajustadas (RINAS) por el aumento de encaje en moneda extranjera resultaron en una ganancia de US\$ 0.9 millones. La ganancia de RIN se debió al aumento de encaje (US\$ 1.1 millones) y emisión de títulos especiales de liquidez (US\$ 1.7 millones). Lo anterior se contrarrestó parcialmente por el pago de deuda externa por parte del Banco Central (US\$ 1.1 millones) y gobierno (US\$0.2 millones).

Los movimientos de reservas ubicaron el saldo de las reservas internacionales brutas en US\$ 389.4 millones, superior en US\$ 6.6 millones al saldo de diciembre 2001 y equivalente a 1.75 veces la base monetaria.

La base monetaria aumentó en C\$ 90.4 millones principalmente por redención de CENIS (C\$ 61.4 millones), emisión de reportos (C\$ 90 millones) y el resultado cuasifiscal (C\$ 30.3 millones). Contrarrestando parcialmente lo anterior se dieron retiros de parte del gobierno por C\$ 53.3 millones y colocación de TEI por C\$ 18.4 millones. El aumento de la base monetaria combinado con el aumento del encaje en moneda nacional (C\$ 210 millones) resulta en una disminución del numerario de C\$ 153 millones.

En materia de activos internos netos, estos disminuyeron C\$ 166.0 millones, resultado principalmente del aumento de encaje en moneda nacional (C\$ 210.0 millones), aumento de depósitos del gobierno (C\$ 55 millones) y la colocación de TEI y TEL (C\$ 46 millones). Lo anterior fue parcialmente contrarrestado por redenciones de CENIs (C\$ 61 millones), emisión de reportos (C\$ 90 millones) y el resultado cuasifiscal (C\$ 28 millones).

El aumento de encaje en ambas monedas permitió que el sistema financiero finalizara con sobreencajes de 3.4 y 0.8 por ciento en moneda nacional y extranjera respectivamente, equivalentes a excedentes de C\$ 222.5 millones y US\$ 9.3 millones.

Finalmente, el agregado monetario M3A presentó un crecimiento interanual de 19.4 por ciento, producto del crecimiento observado en los depósitos en dólares (20.9%), depósitos de ahorro y a plazo (4.1%) y depósitos a la vista (2.6%).